

Mit dem Tod eines geliebten Menschen verliert man vieles,
aber niemals die mit ihm verbrachte Zeit.

Danksagung

Nachdem wir von unserer lieben

Margitta Hollmann

geb. Reinhold

Abschied genommen haben, möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Besonderer Dank gilt Herrn Dr. Dörre mit Team, Herrn Pfarrer Krause und dem Bestattungsinstitut Weberstraße, Herrn Sven Heisig.

In stiller Trauer

Gerhard Hollmann
im Namen aller Hinterbliebenen

Greiz, im Dezember 2015

